

APPELS À TÉMOINS

TABLE RONDE EN ÉCOLE D'INGÉ

Par [Profil supprimé](#) Posté le 18/01/2013 à 12h00

Bonjour,

Nous sommes étudiants en école d'ingénieur à Mulhouse, et nous souhaiterions organiser une table ronde sur le thème de l'addiction.

Les intervenants habituels ont un discours souvent cliché voire moralisateur, c'est pourquoi nous cherchons des personnes prêtes à témoigner et à partager leur expérience avec les étudiants.

Cette intervention aurait pour but de conduire à un échange concret et éducatif entre les intervenants et les élèves leur permettant d'avoir un autre regard sur cette addiction.

Merci de l'attention que vous porterez à notre demande,
Cordialement.